

J.D. a cessé de fabriquer son modèle 2555, pour le remplacer par un modèle plus puissant, le 2755, et a diversifié sa gamme (moteurs turbo, tracteurs enjambeurs, etc). La FTA a commencé la production du modèle TW-25 de 160 HP en 1988 et fabrique également deux modèles destinés exclusivement à l'exportation : le 5900 de 77 HP et le 7610 de 105 HP. Le moteur de son modèle 6600 est actuellement assemblé par Sidena. En 1988, Massey Ferguson a fait une nouvelle percée sur le marché mexicain avec son modèle MF-392, assemblé par Sidena.

3.1.2 Matériel de culture et de préparation du sol

Ce secteur du marché englobe le matériel suivant : charrues, pulvérisateurs à disques, dépierreuses, scarificateurs, cultivateurs, désherbeuses, répartiteurs, houes, semoirs, planteuses, repiqueuses, épandeurs de fumier, distributeurs d'engrais, machines de coupe et tout matériel combinant deux ou plusieurs des fonctions ci-dessus, tels que semoirs-épandeurs de fumier et dépierreuses-semoirs, ainsi que les pièces connexes. Les ventes de ces machines sont étroitement liées à celles des tracteurs, puisque bon nombre d'entre elles sont conçues pour être fixées à la prise de force de ces derniers. On estime que trois à quatre accessoires sont vendus pour chaque tracteur, et qu'ils sont renouvelés environ tous les cinq ans. Les matériels les plus souvent utilisés sont les charrues, les pulvérisateurs, les semoirs et planteuses, et le matériel de culture et de préparation du sol.

Les importations totales de ce type d'équipement ont doublé entre 1987 et 1988 pour ensuite augmenter de 22 p. 100 en 1989, atteignant alors 9 millions de dollars. En outre, les pièces et accessoires connexes, en majeure partie des disques, ont plus que doublé entre 1987 et 1989, pour atteindre 2,3 millions de dollars (voir tableau 2). Les importations représentent entre 15 et 20 p. 100 de la consommation apparente totale. La production intérieure a joué un rôle important dans ce secteur de marché, généralement reconnu comme parmi les moins avancés sur le plan technologique. Quant aux exportations mexicaines, elles ont été de 4,2 millions de dollars en 1989, soit plus de 20 p. 100 des exportations totales de matériel agricole pour cette année. Le matériel importé est constitué en majeure partie de grosses charrues (plus de 30 po de diamètre), de semoirs et de planteuses ultra-modernes, de semoirs-épandeurs de